

## **Adler Örjan – ein wunderbares Theaterstück für die Allschwiler Kindergärtner**

11.12.2017

Schon zum dritten Mal lud die Kinder- und Jugendkommission Allschwil die Kindergartenklassen von Allschwil zur jährlichen Theateraufführung ins Freizeithaus Allschwil ein.

Auf der Bühne im Veranstaltungssaal erzählten der Schauspieler und Verwandlungskünstler Thomy Truttmann unterstützt von seinem Techniker Martin die Geschichte von Adler Örjan mit einfachen Mitteln und in bestechender Art den jungen Besuchern. 12 Kindergartenklassen kamen in den Genuss des Stücks, in dem der Adler Örjan mit listiger Hilfe seines Freundes, des Zaunkönigs Edi, seine Angst vor dem Fliegen überwand. Thomy Truttmann wechselte darin nur mit Hilfe seiner Stimme, seinen Gesten und mit Hilfe seines Mantels zwischen den Rollen des Erzählers, von Edi und Örjan hin und her. Die Kindergärtner folgten gebannt seinem Spiel – sie lachten mit Edi, bedauerten den furchtsamen und fluglahmen Adler, gaben Tipps und feuerten Örjan bei seinen Flugversuchen an. Als zum Schluss des Stücks der Erzähler Thomy Postkarten von Örjan zeigte, waren darunter Absender aus der ganzen Welt. Auch eine aus Allschwil, wo Örjan auf seinen weiten Reisen, hoch kreisend am Himmel, vorbei gekommen war. Viele Kinder kreisten danach mit offenen Armen zur Garderobe und warm angezogen in Richtung Kindergarten davon.

Die Kinder- und Jugendkommission hofft, dass die eingängigen Lieder und das mutmachende Stück bei den Kindern lange nachgeholt hat und im Freispiel des Kindergartens die Reise von Örjan und die Liebesgeschichte von Edi weiter gespielt wurde.

Die Kinder- und Jugendkommission (KiJuKo) hat das Ziel, die Lebensqualität aller Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde zu fördern und sie gleichberechtigt am gesellschaftlichen Leben teilhaben zu lassen. Die KiJuKo nimmt Kinder- und Jugendanliegen in der Gemeinde auf; sie organisiert Präventionsveranstaltungen zu aktuellen Themen und unterstützt präventive und gesundheitsfördernde Projekte von Vereinen und Institutionen im Rahmen des Sucht- und Gewaltpräventionsfonds mit finanziellen Beiträgen. Die Kinder- und Jugendkommission berät den Gemeinderat in allen kinder- und jugendpolitischen Fragen.

## Daniel Schäfer, KiJuKo und Freizeithaus Allschwil

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Theaterstueck-Kindergaerten.php>